



Incendio en toma de la Ruta U-400 afectó cinco casas y dejó diez damnificados

QUINTO CENTENARIO. El fuego destruyó tres viviendas y dejó daños parciales en otras dos. No hubo personas lesionadas.

Sergio Silva Vásquez
sergio.silva@australosorno.cl

Cinco viviendas emplazadas en la toma Foliiche, en población Quinto Centenario, cercana a la Ruta U-400 al Mar, resultaron destruidas durante la mañana de ayer tras declararse un incendio en la zona.

Fue minutos antes de las 10.30 horas cuando un fuerte estruendo alteró la tranquilidad de la mañana de los residentes.

El ruido provenía desde una construcción ubicada en el acceso a la toma por calle Granada. El humo negro se apoderó del sector y luego se alzaron grandes llamas.

Habitantes de las inmediaciones salieron para averiguar qué ocurría y, al ver la columna de humo, llamaron a Bomberos con el fin de reportar el siniestro.

CINCO CASAS

“Estaba tomando desayuno con mi familia cuando sentimos como una explosión de un cilindro de gas. Al salir a mirar



LA EMERGENCIA FUE COMPLEJA PARA LOS VOLUNTARIOS.

10.30 hrs bomberos despachó

los primeros móviles y, seis minutos más tarde, se dio la alarma de incendio.

al exterior, salía humo negro desde las casas de los vecinos del campamento. Llamamos a Bomberos y fuimos a tocar en la casa de la vecina; no había nadie, pero sí en la casa del lado, donde estaba su hijo, que logró sacar algunas cosas. Su hogar y el de su mamá se vieron afectados por las llamas,

10 personas quedaron damnificadas en este incendio ocurrido en el campamento Foliiche.

todo fue muy rápido”, comentó una mujer, quien pidió ser identificada como Margarita y es residente en la población Quinto Centenario.

Al lugar fueron enviados, en primera instancia, cuatro móviles de Bomberos, los que, al llegar, advirtieron que se trataba de una emergencia bas-



BOMBEROS DEBIÓ PEDIR MÁS RECURSOS, TANTO EN CARROS COMO EN PERSONAL, PARA COMBATIR EL FUEGO.

tante compleja de abordar, por lo que se solicitó más recursos de carros y personal, activando así la alarma general.

EN INVESTIGACIÓN

El comandante de la institución, Cristian Riquelme, estuvo a cargo del amplio despliegue de voluntarios.

“Aquí en calle Granada con Madrid tuvimos una alarma de incendio, la cual afectó a cinco viviendas, de las cuales hay tres con daños totales y dos más con daños parciales. Están siendo cuantificadas en este momento”, detalló.

Según se indicó, la emergencia dejó diez personas damnificadas, entre niños y adultos, quienes perdieron todos sus enseres.

Por este siniestro no hubo personas lesionadas, comentó el oficial bomberil. Al ser consultado sobre el origen y causa, manifestó que es materia de las indagaciones.

“Al momento no tenemos personas lesionadas, tenemos una cuantificación de 10 damnificados entre adultos y menores. Ninguno de ellos, al momento, ha reportado lesiones de algún tipo. Tenemos el ori-

gen en el centro de las viviendas, pero la causa todavía es materia de investigación. Están terminando las labores de extinción en este momento”, expresó a la prensa.

Equipos municipales concurren al lugar del incendio con la finalidad de reunir los antecedentes de las familias damnificadas y poder coordinar el apoyo a estos grupos.

Los residentes de la población del sector Quinto Centenario, en Rahue Alto Norte, comenzaron también a organizarse para poder ir en ayuda de los afectados. ☞